

»Nicht zu wachsen ist keine Option«

Wir leben in einer paradoxen Zeit – die Steiermark hatte mit 490.000 Beschäftigten im Oktober 2013 den höchsten jemals registrierten Oktober-Beschäftigungsstand und gleichzeitig mit 7,3 Prozent die höchste Arbeitslosenrate der letzten 15 Jahre. Wir haben also Beschäftigungshöchststand. Gleichzeitig drängen immer mehr Menschen auf den Arbeitsmarkt. Diese Menschen werden nur Arbeit finden, wenn Unternehmen wachsen und neue Arbeitsplätze schaffen.

Die Steiermark ist das innovativste Bundesland Österreichs und konnte in den vergangenen, wirtschaftlich herausfordernden Zeiten stets ein Wirtschaftswachstum vorweisen. Dazu hat in großem Maße auch die hohe Exportquote der Steiermark beigetragen, die jeden zweiten Arbeitsplatz sichert. Nicht zu wachsen ist daher für eine erfolgreiche Region wie die Steiermark keine Option.

Mit meiner Wirtschaftspolitik setze ich mich für einen nachhaltigen Wandel zur wissensbasierten Produktionsgesellschaft ein. Wir benötigen die hellen Köpfe, um Forschung und Entwicklung und damit Innovation zu betreiben. Und wir müssen unsere Industrie und mittelständische Wirtschaft bei neuen Produkten und Dienstleistungen unterstützen und so die Produktion am Wirtschaftsstandort Steiermark sichern. Durch die Konzentration auf unsere Stärkefelder Mobilität (Auto, Schiene und Luft), Humantechnologie und Umwelttechnologie wird es gelingen, auch mittelfristig Wachstum und Beschäftigung aufzubauen.



Christian Buchmann
Wirtschaftslandesrat